

Mann stürzt in die Tiefe



Mit dem Rettungshubschrauber wurde der Schwerverletzte in die Uniklinik nach Münster geflogen.

Foto: Flockert

-stk- TELGTE. Mit schweren Rückenverletzungen musste ein Mann am Freitag gegen 12 Uhr mit dem Rettungshubschrauber in die Uniklinik nach Münster geflogen werden. Er hatte in der Harkampsheide im

Telgter Osten auf dem Dach eines Gebäudes gestanden, um die Dachrinne zu reinigen, als dieses nachgab. Der Telgter stürzte drei bis vier Meter in die Tiefe. Im Einsatz war die Telgter Feuerwehr.